
产科护士出科小结(精选5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是
小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

产科护士出科小结篇一

跟着他们去换了个药，写了个出院卡，哎，以后都是我的事
了„„ 附：

换药戴帽子--口罩（浅色向里）

取换药盒，注意无菌，手不要碰到内壁

取纱布，倾倒如换药盒

取两个镊子

取碘伏棉球，润湿一块纱布

病房—消毒三遍---中间至周围

两个镊子，左手取棉球，右手消毒（右手禁止取棉球）

放润湿纱布，光面向下-----依次放纱布

最后一块光面向上---贴纱布

医疗垃圾袋---镊子放置----洗手---换下一位

贴化验单



血尿粪和皮试放一张

持器械手法

拇指vs无名指

下刀片

左上方向

产科护士出科小结篇二

随着社会一步步向前发展，我们使用报告的情况越来越多，
不同的报告内容同样也是不同的。我敢肯定，大部分人都对
写报告很是头疼的，下面是小编为大家收集的妇产科护士个
人实习报告范文，欢迎大家分享。

今天是科教科胡主任送实习学生进科室，原本计划是熟悉一
下环境的，没想到一上午做了那么多的事情。

是连续上两个台的，第二个是卵巢肿瘤切除，拉拉钩--吸烟
吸血--点张—剪线！董老师带教意识非常强，在缝合之前，
她都会找出下腹腔器官给我认识，真的是那句---纸上得来终
觉浅，绝知此事要躬行---看到实物就是不一样，后面这台手
术的器械是我处理的。

谈一下感想：真的是不害怕，在宝宝出来的时候，很激动，
不过我只盯着他的下半身，想看看是男是女，呵呵~~卵巢切
除术的时候有肉削，呵呵~~联想到什么了，想必大家都知道
了。

居然是 点30下班，我家属探亲啊，老师~~呜呜呜~~~



跟着他们去换了个药，写了个出院卡，哎，以后都是我的事
了……

产科护士出科小结篇三

我所学习的是护理专业，转眼之间学生时代就要过去，我即
将离开美丽的校园，走上社会，走进医院，而成为一名救死
扶伤的护士。

本人从__年进入__护理学院就读护理学以来，积极地学习相
关的护理知识和认真工作，虽然有成功的泪水，也有失败的
辛酸，也有过无法补及的过错。然而，日益激烈的社会竞争
也使我充分意识的成为一名德、智、体全面发展的大学生的
重要性，但是，当我们真正接触到病人后，我发现临床护理
和我们书本上所学的知识还是存在着差距的，自己不仅要有
扎实的护理理论知识，还要有熟练的操作技能，应具备有受
伤观、爱心、奉献精神等。无论如何，在过去在校学习的几
年是我不断努力学习，不断奋斗目标，不断完善自我，不断
经历成长磨练的阶段。在其中我曾经努力学习护理相关知识，
担任班干、社团干部和舍长时工作认真，与同学友好相处，
积极主动参与班集体活动，也荣获奖励;可其中我也迷糊过，
踏上过错误的路，但是我一直都在悔悟，它使我拥有动力更
努力地完善自我，改正不足，让我的人生更充满信心与动力。

在今后的工作道路上我给我个人的自我鉴定：在思想上，认
真学习，积极向上，要有勇于接受批评和自我批评的精神，
树立正确的人生观和价值观;严格遵守医院的各项规定和制度，
团结同事，积极主动参与各种活动;在学习上要严格要求自己，
刻苦钻研，态度端正，目标明确，不断扩展自我的知识面，
提高自思想文化素质;在工作上，我一定能做到对待患者细心、
耐心、爱心、责任心，不迟到不早退，认真仔细做好每一项
工作，善于工作，向护士长及资深的老师请教，努力提高自
身的业务水平;在生活上，养成良好的生活习惯，有条理，严



谨生活态度和作风，丰富自己的阅历。让自己所学的护理知
识充分运用到临床上，为病人更多的服务，提供更好更全面
的护理，帮助他们恢复健康。

人生总要不断地学习，不断的完善，争取克服一切的不足，
努力奋斗，朝着目标，做好一名优秀的护理人员，我相信只
要努力与付出自己一定行!

产科护士出科小结篇四

虽然没上过台，但俺还是会洗手的，（*^__^*）嘻嘻……主
任给了个评价verygood~~有点得瑟，后来才知道，主任特别
喜欢abc！主任说你不会晕了吧，“我胆子很大的”是我的答
案，主任飘过质疑的眼神，厄~~俺不说话，待会不就知道了
嘛。

进手术室，穿衣，带手套，洗手---然后像个木偶那样呆呆地
站着，还是好激动啊！是剖腹产，开始的时候我就是傻傻地
看，没啥做的又不敢动---还是好兴奋啊！期间整理了一下血
管钳----当然是很烂啦，x老师示范了一下，到底是老将就是
不一样啊，缝线的时候我剪线头的，剪的很别扭，x老师口述
了一下技巧我还是做得不好，最后还是x老师做了示范我才掌
握的---------呵呵~~我手好笨哦。

一切结束，清洗器械，x老师带着我做的，布料-器械-损伤性
器械的处理，当然以后只要我上台，这些就是我做了。

是连续上两个台的，第二个是卵巢肿瘤切除，拉拉钩--吸烟
吸血--点张—剪线！x老师带教意识非常强，在缝合之前，她
都会找出下腹腔器官给我认识，真的是那句---纸上得来终觉
浅，绝知此事要躬行---看到实物就是不一样，后面这台手术
的器械是我处理的。



谈一下感想：真的是不害怕，在宝宝出来的时候，很激动，
不过我只盯着他的下半身，想看看是男是女，呵呵~~卵巢切
除术的时候有肉削，呵呵~~联想到什么了，想必大家都知道
了。

居然是11点30下班，我家属探亲啊，老师~~呜呜呜~~~。

跟着他们去换了个药，写了个出院卡，哎，以后都是我的事
了……。

产科护士出科小结篇五

在我们平凡的日常里，报告有着举足轻重的地位，写报告的
时候要注意内容的完整。相信许多人会觉得报告很难写吧，
以下是小编精心整理的妇产科护士年实习报告，欢迎大家借
鉴与参考，希望对大家有所帮助。

武昌区人民法院坐落于武昌区沙湖地段，是一个成立时间较
早的法院。从外观上看，建筑风格较为陈旧，规模也不如一
些新建法院那么宏伟气派。走进里间才发现，里面的办公设
施较为简单。几面玻璃就就将一层楼分割成一间间办公室。
虽然简单，卫生打扫得却很干净，给人一种宁静肃穆得感觉。
办公室里面也布置得体，桌椅书柜、书籍资料摆放整齐，凌
而不乱。逛完一圈后才发现，整个法院由两栋大楼组成，前
面是立案大厅和办公用大楼。后面是审判庭，旁边是执行局
和后勤部门，中间都有走廊过道连通，整个法院看上去就像
一个四合院。而正是这么一个小小得去处却处理了周围方圆
百里大大小小成千上万的案子。我不禁感叹：麻雀虽小，五
脏俱全。环境再好终究是为了工作服务的，既然工作已经得
到了基本的保证再追求环境和条件的优越又有什么意义呢?我
顿时释然，对法院的敬畏也油然而生。

带着这种敬畏感，我“闯”进了法院的大门，迎接我的是民



一庭的副庭长，她将我领进最里间的办公室。办公室有三位
法官、一名书记员以及一位比我早到一个多月的师姐。就这
样我开始了在这个新鲜而又刺激的环境中的法律工作。虽然
轮到我的工作不得而且大多有些重复，但我依然保持着浓厚
的兴趣处理每项事情。

开始工作的头两天法官就叮嘱我要认真跟随书记员学习，服
从她的安排，因为大多数情况下法官都处于忙碌状态，基本
无暇顾及我们，只会再闲谈交流中不时教导我们几句。

实习中有很多事情给我留下了深刻印象并让我从中汲取了不
少经验知识。第一件事就是装订卷宗，虽然听起来很简单，
但其中却包涵了很多法律知识。记得第一天，书记员就拿了
一本厚厚的卷宗，并给我讲述了里面各种文件的排列顺序。
由于挑选的案宗不够经典，她只能大致讲解一下，并让我多
看卷宗自己总结。我便翻阅了一件件已经整理完毕的卷宗。
虽然每见案子具体上大相径庭但案子包含的基本诉讼文书大
致上却是一致的。经过反复积累和巩固我终于能熟练的独立
完成一件案宗的整理装订。

第二件事就是在一些法院日常工作的操作。在掌握了上述基
本技能之后，我也便了解了一个案子从立案到结案的全过程。
因为每个案宗的排列顺序都是按照法院的操作流程来办理的。
有了这些基本知识后，我边接触了一些诉讼文书的写作一类
的事情。如举证通知书、应诉通知书、开庭传票等。然后还
负责这些文件的编排、校对、打印等工作。期间还经常打电
话联系当事人或接听电话以及接待来访客人及其他诉讼参与
人。这使我认识到作为一名法律工作者不仅应当具备专业知
识，还应当具备社会交际能力和耐心热情的品质。而在发出
票和运用电脑编排一类事情中又让我认识到掌握相关信息知
识和技能的必要。这些基本素质应该在日常的学习生活中就
应该注意培养。

上面谈到的只是一些表面上的形式内容，真正掌握知识的应



该是在参加庭审以及事后与法官们的讨论分析中得到的。在
短短一个月实习时间内我曾有幸几次在法官们的带领下参与
旁听。

接下来的第三件事就是旁听给我的感性认识。我所见到的庭
审与我想象中的庭审差别很大。可能是我欧美律政小说又或
是电影看多了，脑海中呈现的是场面宏大、庄严肃穆的情景，
与现实格格不入。在法院看到的审判庭是一个面积狭小、布
置简陋的隔间，给人一种随意的感觉。法官也与当事人打成
一片，完全没有律师当堂对抗、精彩纷呈的场面。审判时间
也很短，一般不会超过两小时。后来从法官处得知这是一个
临时法庭，正式的法庭尚在修理当中。

几桩案子下来，我感触颇多。首先，当事人法律意识淡薄。
很多人连律师都不用请，直接在亲朋好友的陪同下以期借助
人多势众据“理”力争压倒一切。这使得审批多次被打断甚
至重新审理，反应出我国的法制宣传教育还存在很大问题。
其次，法官压力庞大。无论在办公室还是在审判庭这种正式
场合法官们无疑不面临当事人的责难。这实在是一种无奈也
是一种悲哀，而上级的指示和干扰无疑又加剧了这种悲哀。
最后，审理工作是可以灵活处理的。这与我想象中教条式处
理方式是又很大不同的。

例如，在一次民事共同诉讼案件的审理过程中，原告只有一
个，即小区物业管理公司，而被告有六个，都是小区业主。
本来我认为此案会合并审理，因为这样比较方便又简便快捷，
结果法官却是一一进行审理的。在我的提问之后，我得到的
解释是，经调查这六位业主各持己见、互不统一，若是合并
审理就会造成混乱很难控制局面，最后反而会影响审判工作
的进行。这使我不得不佩服法官们的经验丰富，表面上看起
来法官与平常人没什么两样，可一到工作中就会发现他们的
厚积薄发和机智灵活。然而我的另一发现就是合议庭基本上
是合而不议，每次记录都是书记员按固定模式从前面的审判
记录中抄录一段话就完了，不知道这是不是另一种灵活处理。


